

#SÜD 07. März 2024

Aktionstag bei der Regionalbus Ostbayern (RBO)

Seit dem 1. März gibt es die Möglichkeit, beim Fonds Wohnen und Mobilität neue Leistungen zu beantragen. Wir waren deshalb vor Ort bei der Regionalbus Ostbayern in Weiden.



Im Gespräch mit den Beschäftigten konnten wir die vielfältigen Leistungsangebote für EVG-Mitglieder vorstellen und erklären. Viele Anträge konnten wir gleich vor Ort stellen. Mit dabei waren auch die Kolleginnen der GUV/Fakulta und des Fonds soziale Sicherung.

In persönlichen Gesprächen wurden vom Regensburger EVG-Geschäftsstellenleiter Harald Hammer auch tarifliche Fragen beantwortet.

Schön war es in Weiden. Wir kommen wieder.